



Die 117 Abgänger lassen zum Auftakt 117 Luftballons in den Himmel starten.



Ehrung der Jahrgangsbesten an der Kreisrealschule Gelnhausen.

FOTOS: LUDWIG

Ein vorbildlicher Jahrgang

Kreisrealschule Gelnhausen verabschiedet 117 Schülerinnen und Schüler / Dreimal die Traumnote 1,0

Gelnhausen (jol). In feierlichem Rahmen hat die Kreisrealschule Gelnhausen am Donnerstagabend den Jahrgang 2023 verabschiedet. „Heute erhalten insgesamt 114 Schüler ihren Realschulabschluss“, sagte Schulleiter Michael Neeb. Stellvertreterin Eva-Maria Roth lobte die acht Jahrgangsbesten, aus denen Louisa Grauel, Britta Kuhn und Nina Georg mit der Traumnote 1,0 herausstachen.

117 Abgänger, 114 Realschulabschlüsse, davon 80 qualifizierend für eine Oberstufe – das sind die nackten Zahlen des Jahrgangs 2023 der Kreisrealschule Gelnhausen. 45 treten mit ihrer Mittleren Reife eine Ausbildung an, 62 gehen auf weiterführende Schulen und drei in ein freiwilliges soziales Jahr. „Lob ist ein elementarer Bestandteil des Lernens“, startete Schulleiter Michael Neeb in seine Abschlussrede. „Ihr habt ein vorbildliches Verhalten bei euren Abschlussfahrten nach Berlin



Jana Sophie Breitmoser leitete den Abend musikalisch am Flügel ein.



Zeynep Cengiz und Naz Koc bei ihrer Abschiedsrede.

und Köln gezeigt. Damit habt ihr nicht nur eure eigenen Erfahrungen bereichert, sondern seid auch ein positives Beispiel für andere Schülerinnen und Schüler.“ Auch Gelnhausen habe man entdeckt und dabei einen Spruch auf einem Balken des Altstadthotels kennengelernt:

„Die Erinnerung ist das einzige Paradies, aus dem einen niemand vertreiben kann.“ Er hoffe, dass die Kreisrealschule ein solches Paradies sei, auch wenn nicht alle Erinnerungen nur positiv seien. „Dafür habe ich schon gesorgt“, scherzte der Schulleiter.

Eine andere Erinnerung seien mehr als drei Jahre Ausnahmezustand in der Zeit des „großen C“: Michael Neeb mahnte, dass die Erinnerung des Internets nicht gelöscht werden könnte, weshalb ein vorsichtiger Umgang mit sozialen Medien wichtig sei. Alles in allem aber gelte: „Ich bin richtig stolz auf euren Jahrgang.“ Nun aber gelte es, sich neuen Herausforderungen zu stellen. „Aufs Leben“, erinnerte Michael Neeb mit den Worten des verstorbenen Jürgen Michaelis, dass es wichtig ist, eine gute Balance aus Arbeit und Freizeit zu finden, um die schönen Seiten des Lebens genießen zu können. „Ihr habt den Schlüssel für eure Zukunft. Ihr müsst ihn nur umdrehen und durch die Tür gehen“, gaben die fünf Klassenlehrer mit auf den Weg.

„Es war mit eine Ehre, hier Schulsprecher gewesen zu sein“, wandte sich Colin Michael an die Gäste. Er dankte allen Eltern und Lehrern, die den Weg in die Zukunft ermöglichten. „Wir können

uns körperlich voneinander entfernen, aber die Nähe im Herzen bleibt“, sagten Zeynep Cengiz und Naz Koc. So wie beide in den sechs Jahren an der Kreisrealschule zu besten Freundinnen wurden, seien viele besonderen Beziehungen entstanden. Dafür gelte es, dankbar zu sein. Ein Abschluss bedeute einen Neuanfang. Die Schule habe alles mitgegeben, um die Welt positiv gestalten zu können.

Nach der Zeugnisausgabe wurden die Jahrgangsbesten geehrt. Louisa Grauel, Britta Kuhn und Nina Georg hatten dabei mit der Note 1,0 ein Traumergebnis erreicht. Michael Neeb freute sich, dass mit Lion Geiger zumindest ein Mann unter den acht Jahrgangsbesten war.

„Das alles sind Schüler, die man am liebsten sitzen bleiben lassen würde“, sagte der Schulleiter mit einem Augenzwinkern und rief eine Gruppe Schüler aufgrund ihrer besonderen Leistungen zu sich. Denn Technik-AG, Schülerversammlung, Sanitäts-AG und Bücherei-AG wären ohne die engagierten Abgänger nicht das gewesen, was sie heute sind. Aber Neeb zeigte sich sicher, dass der neue Jahrgang diese Lücke auf die ein oder andere Weise wieder füllen werde.

Zum Auftakt hatten die 117 Abgänger gemeinsam ein Zeichen gesetzt und eine entsprechende Zahl an Luftballons in den Himmel gestartet. Neeb dankte dem Schulleiternbeirat für die Organisation der Deko und Versorgung mit Verpflegung in den letzten Stunden des Jahrgangs 2023 an der Schule. Jana Sophie Breitmoser leitete am Flügel den Abend musikalisch ein, Jörg Schmalfuß und Alexander Schadt vollendeten an Flügel und Trompete sowie mit Gesang mit dem Welthit „Ich war noch niemals in New York“, der so viel Sehnsucht und Vorfreude auf die Zukunft verprüht.

Die Abgänger der Kreisrealschule Gelnhausen und die geehrten Schülerinnen und Schüler

Die Jahrgangsbesten:

Louisa Grauel (10d), Britta Kuhn, Nina Georg (10a, alle 1,0), Lion Geiger, Sharona Paul, Amelie Johanna Rodumer (10b, alle 1,1), Doro Rieth (10c, 1,3), Dawina Georgia Plietz (10a, 1,4).

Besonderes Engagement:

Finja Weber, Merle Seitz, Leni Leicht, Doro Rieth (alle Bücherei-AG), Colin Michael, Annemarie Frank (beide Schülerversammlung und Sanitäts-AG), Vanessa Volz, Mikka Sophia Stein (beide Sanitäts-AG), Felix Allwardt, Paul Donald Günther, Christian Schröder (alle Technik-AG).

Klasse 10a (Elke Flemming):

Felix Allwardt, Katharina Arnold, Julie Seline Baumbach, Wilhelmine Berscheminski, Alessio Cerza, Jonas Dein, Caitlyn Rebecca Dooley, Annemarie Frank, Paul-Donald Günther, Felix Haas, Fabienne Heyer, Nina Hofmann, Blend Huruglica, Eyüp Kadeh, Marlon Kling, Marie Lemmer, Rusel Mamo, Melissa Okay, Dawina Georgia Plietz, Lena Schöbel, Christian Schröder, Jana Schum, Leon Till

Klasse 10b (Jörn Lenz):

Angelo Cali, Moulay Yazid El Ydrissi, Lion Geiger, Lea Sophie

Hestermann, Florian Hoffmann, Marco Bernhard Holtmann, Aneesa Hussain, Nova Jank, Joel Kaiser, Maksim Klappow, Carla Kürle, Rafael Lissek, Patrik Martonosi, Colin Michael, Sharona Paul, Alicia Pieper, Amelie Johanna Rodumer, Aleksandr Serdjuk, Nils Townsend, Julian Patrick Völler, Vanessa Volz, Erik Wagner, Aida-Alevtina Yemtsova

Klasse 10c (Annika Wecke):

Sadik-Ihsan Aktürk, Felisha Battista, Evelyn Dorzweiler, Ruben Eller, Nick Gosman, Alessandro Itter, Jan Janetzki Lopez, Leni Leicht, Luis Loos, Enrico Meier,

Jamie Naboon, Sara Öztürk, Thea Petri, Doro Rieth, Stella Sarra, Emely Schmidt, Merle Seitz, Sinan Sen, Melih Sentürk, Anton Strieder, Azra Tosun, Finja Weber, Marcel Werner, Jannik Westermann

Klasse 10d (Clara Reuter):

Selahattin Altunbilezik, Tabea Bauer, Danielle Boßler, Vu Julian Bui Anh, Marwa Chaatouf, Jazmin Döme, Robin Eich, Kaan Erbasaran, Louisa Grauel, Dennis Gumann, Leonie Habersack, Naz Cennet Koc, Angelina Sophie Kossatz, Liam Kunzmann, Emanuel Molenda, Eva Neunherz, Dorian Pali, Ahmed

Rasoul, Lana Filine Rech, Robin Reichert, Kevin Saflik, Andrei Tarnovschi

Klasse 10e

(Sandra Claßen-Eilers):

Letizia Blomeyer, Silvan Luca Böttger, Jana Sophie Breitmoser, Alperen Cengiz, Zeynep Cengiz, Valentina Andrea Di Bella, Finn Duncan, Lina Faust, Lenny Martin Geldermann, Nina Georg, Finja Jasmin Grünker, Alina Haziri, Sara Karn, Alexandra Knaus, Britta Kühn, Nastaran Nikzad, Armaan Noorani, Daksh Sethi, Zoya Shukhtueva, Mikka Sophia Stein, Mateja Stevanovic, Marty Wiedermann, Yusuf Efe Yetim